

PRÁCTICA PARA EL ENSAYO

Vacunas obligatorias

Las vacunas son una herramienta eficaz para proteger a las personas contra infecciones que pueden ser perjudiciales y mortales. Son necesarias para proteger la salud y el bienestar de los ciudadanos estadounidenses. Algunas personas creen que las vacunas obligatorias limitan la libertad y la autonomía de las personas. Las políticas de vacunación obligatoria pueden restringir la capacidad de una persona para trabajar o asistir a la escuela. La vacunación obligatoria está diseñada para desarrollar la inmunidad de rebaño y proteger a las poblaciones vulnerables. Cuando se promulgan leyes de vacunación obligatoria, se debe hacer un esfuerzo razonable para garantizar que todas las perspectivas se tengan en cuenta. En 1978, el Centro para el Control de Enfermedades se fijó el objetivo de eliminar el sarampión en los Estados Unidos. Aunque este objetivo no se cumplió al 100%, el sarampión se declaró erradicado de los Estados Unidos en el año 2000. Esto significa que la enfermedad no estuvo presente durante más de veinte años. Recientemente, más de 400 personas en Texas han sido diagnosticadas de sarampión y una niña ha muerto. Se han diagnosticado más de 50 casos en Nuevo México. El sarampión sigue propagándose por Oklahoma y Kansas. También hay casos en otros estados. Un estudio de 2015 determinó que antes de que la vacuna contra el sarampión estuviera disponible de forma generalizada, el sarampión podría haber sido responsable de hasta la mitad de todas las enfermedades infecciosas en los niños. ¿Hasta qué punto las vacunas deben ser obligatorias para los escolares y qué medidas deben tomarse para los que no están vacunados?

Lee y considera detenidamente las siguientes perspectivas. Cada una sugiere una forma particular de pensar relacionada con la pregunta anterior.

Perspectiva 1	Perspectiva 2	Perspectiva 3
Las vacunas deberían ser obligatorias. Se debe exigir que todos los escolares presenten una prueba de vacunación antes de matricularse en la escuela pública.	Las vacunas no deberían ser obligatorias, sino recomendadas. Los escolares que opten por no vacunarse deberían ser separados de los niños vacunados para garantizar que, en caso de que se enfermen, no contagiarán una enfermedad a los niños vacunados.	Ninguna vacuna debería ser obligatoria. Si los niños son lo suficientemente fuertes como para sobrevivir al sarampión y/o a otras enfermedades contagiosas, eso solo hace que la población sea más fuerte.

Tarea del ensayo

Escribe un ensayo unificado y coherente donde expliques si las vacunas deberían ser obligatorias en los Estados Unidos o no. En tu ensayo, asegúrate de:

- Expresar claramente tu propia perspectiva sobre el tema y analizar la relación entre tu perspectiva y al menos otra perspectiva.
- Desarrollar y apoyar tus ideas con razonamientos y ejemplos.
- Organizar tus ideas de forma clara y lógica.
- Comunicar tus ideas de manera efectiva en inglés escrito estándar.

La perspectiva de tu ensayo puede estar totalmente de acuerdo con cualquiera de las perspectivas dadas, estar parcialmente de acuerdo o ser completamente diferente.